

79回生

英語コミュニケーション向上レッスン

令和7年11月20日(木)に、2学年を対象とした英語コミュニケーション向上レッスンを行いました。元灘中学校・高等学校教員の木村達哉先生にお越しいただき、リスニングとスピーキングの学習法をご教授いただきました。木村先生はコミュニケーションのための英語力の育成においてリスニングの重要性が大きいこと、そして徹底した練習の大切さと具体的な練習法をご指導いただきました。さらに今後の日本の人口推移を見て、これから激変する日本でどう生きていくかを生徒たちが考える機会にもなりました。



<生徒の感想>

講演会を聞いて、いつも英語を勉強するときは、文法や、単語の意味などを優先して覚えていたけど、文章をたくさん読んで英語から日本語に直したりすることが大事だと知れて、これからのテスト勉強にすごく役立つなと思いました。(1組)

今回の英語学習講演会はとても有意義でした。効果的な勉強法や日々の積み重ねの大切さを知り、英語への意欲が高まりました。学んだことを今後に生かしたいです。(3組)

講演を聞いて、英語など日本語以外の言語を話せるのはこの先自分の強い武器になるなと思いました。木村達也さんみたいに毎日6時間勉強することはできないかもしれないけど、何か1つ言語を勉強し始めようかなと思いました。(2組)

英語は音で覚えることが大切なんだとわかりました。It's time to go to bed.ガツタームゴーラベーアツDと発音するのが少し難しいと思ったけどネイティブと日本語英語の差があるんだと気づきました。(4組)

今回の経験で、生徒たちがより主体的に学習に臨んでくれることを期待します！！